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Quanto investe il Comune di Oyace in edilizia scolastica?
Le scuole primarie e dell’infanzia per i bambini di Oyace
e Bionaz sono ubicate in un edificio realizzato a tale sco-
po a Oyace nei primi anni Cinquanta. In origine, nell’e-
dificio trovavano posto, oltre alla scuola, il municipio, le
poste, l’ambulatorio medico e la refezione. A partire dal
1995 le scuole, grazie al contributo regionale FOSPI, sono
state oggetto di una completa ristrutturazione e amplia-
mento che ha permesso di razionalizzare gli spazi inter-
ni e di mettere a norma la struttura. Nell’edificio ristrut-
turato trovano oggi posto, oltre alle scuole primarie e del-
l’infanzia, anche la refezione scolastica completamente
attrezzata, le poste e, nel piano sottotetto, la biblioteca
comunale. I lavori sono stati ultimati nel 2000 con una
spesa complessiva di circa € 700.000, di cui l’80% a cari-
co della Regione. Le nuove scuole sono state inaugurate
nel settembre 2000.
Nel 2009, a seguito dell’aumento dei bambini, si è prov-
veduto, nel quadro dei finanziamenti regionali di cui alla
L.R. 47/09, all’adeguamento del numero dei bagni delle
scuole materne. A fine 2010 il Comune, in seguito a un
sopralluogo congiunto dell’Assessore Laurent Viérin e del
Sovrintendente Patrizia Bongiovanni, ha ottenuto un ulte-
riore finanziamento per la messa a norma degli infissi
della scuola e per adempiere alle nuove normative di sicu-
rezza. Come si vede, l’interesse per le nostre scuole è sta-
to costante e si sta tuttora operando in sinergia con
l’Amministrazione Regionale per reperire i fondi neces-
sari al miglioramento delle strutture.

Cosa fa il Comune per la mensa?
Per quanto riguarda la refezione gli investimenti sono
direttamente collegati a quanto detto sopra. Occorre tut-
tavia segnalare che, sempre a causa dell’aumento della
popolazione scolastica, è stato necessario rivedere le
modalità di erogazione del servizio. È stato previsto, in
seguito ad un’apposita riunione con i genitori interessa-
ti, di istituire un doppio turno per la somministrazione
dei pasti. Il livello di soddisfazione per il servizio è molto
alto in quanto, oltre ad un costo del pasto vantaggioso
per le famiglie, grazie al notevole contributo comunale,

i prodotti comprati giornalmente presso il locale nego-
zio di alimentari sono cucinati in loco.

Come gestite il trasporto scolastico?
Lo gestiamo con un nostro mezzo. Inoltre, è sempre molto
attiva la collaborazione tra Comune, insegnanti e genitori
al fine di garantire il supporto comunale nelle uscite, in
modo che le stesse non gravino sulle famiglie. Occorre
aggiungere che questa Amministrazione ha ritenuto di non
far pagare il trasporto scolastico al fine di incentivare il man-
tenimento della popolazione sul territorio.

Qual è la situazione della popolazione scolastica?
Per il prossimo anno scolastico i bambini dei due Comuni
di Oyace e Bionaz saranno, per le scuole dell’infanzia 19,
per le scuole elementari 25. Di questo non possiamo che
essere felici in quanto si tratta di un segnale di vitalità;
tuttavia, l’aumento della popolazione scolastica ha com-
portato dei problemi logistici, come quello della refezio-
ne, cui si è cercato di far fronte in completo accordo con
i genitori, le insegnanti e la dirigente scolastica. È stata,
inoltre, manifestata la disponibilità dell’Assessorato all’i-
struzione e cultura a finanziare in un prossimo futuro un
ulteriore ampliamento delle scuole dell’infanzia.
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